

Domingo 28 de octubre de 2012

**Vea click de boletín en Youtube:**

[http://www.youtube.com/watch?v=OcrY90zW8Hg&feature=player\\_embedded](http://www.youtube.com/watch?v=OcrY90zW8Hg&feature=player_embedded)

**Escúchelo en Mediafire:**

<http://www.goeat.com/listen/f538d70/click-gobernacion-de-santander-26-27-28-29-de-octubre-2012-grupo-creativo-neurona>

## Titulares

- *En la marcha por la familia, la Gobernación clama por la reconciliación y la paz del país*
- *En la Gobernación de Santander, Quinta Feria de Emprendimiento*

# Gobernador Richard Aguilar Villa dio la partida al Cuarto de Maratón Ciudad de Bucaramanga

**BUARAMANGA.** Como el atleta número uno del Departamento, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, fue el encargado de dar la partida a las más de 30 mil personas que este domingo participaron en la novena edición del Cuarto de Maratón Ciudad de Bucaramanga ‘Ponle tenis a tu corazón’, promovido por la Fundación Cardiovascular de Colombia (FCV) y Vanguardia Liberal, con el apoyo de la Administración Departamental, Indersantander, Alcaldía de Bucaramanga y la Electrificadora de Santander (ESSA), entre otras entidades.

La actividad inició hacia las 10:00 de la mañana en el parque Turbay, situado en la carrera 27, entre calles 49 y 50, de la capital santandereana, donde minutos previos a la partida Aguilar Villa destacó el espíritu deportivo de los participantes e invitó a la comunidad a hacer deportes y demás actividades físicas para mantener buena salud y ser siempre dinámicos.

## Respaldo al deporte

El Gobernador reiteró el compromiso de la Administración Departamental con el deporte, para lo cual se han destinado importantes recursos que se invertirán en la construcción o mejoramiento de los escenarios deportivos y en la adecuada capacitación y formación del recurso humano dedicado a esta actividad.

“El deporte es salud, y por ello apoyamos a quienes hacen ejercicio. Hoy reitero mi compromiso de respaldar el deporte como una disciplina, una actividad de recreación y una opción de vida. Las personas que hacen deporte son dinámicas y llenas de optimismo, por eso hoy extiendo mi felicitación a quienes se pusieron sus tenis y decidieron participar de este encuentro”, dijo el gobernador Richard Aguilar Villa.

## En la marcha por la familia santandereana, Gobernación clama por la paz del país

**BUCARAMANGA.** Un mensaje de amor, reconciliación y paz, para lograr la convivencia pacífica y el desarrollo social y económico de la región, envió el Gobierno de Santander a todos los habitantes del departamento durante el acto final de la ‘Caminata por las familias santandereanas’ organizada por los diputados Carlos Alberto Morales y Jorge García, y los concejales de Bucaramanga Cristian Niño y Jaime Beltrán.

La actividad se efectuó este sábado y en su fase final congregó a cientos de personas en la plaza Luis Carlos Galán de Bucaramanga, donde el gobernador (e) de Santander, Jairo Jaimes Yáñez, destacó el hecho de que Santander sea el único departamento del país que ha consagrado el mes de octubre a la Biblia y desde la Administración seccional se promueve el libre desarrollo de cultos religiosos, como está consagrado en la Constitución Nacional.

### Plegarias y oraciones

El secretario del Interior de Santander, Carlos Ibáñez Muñoz, expresó que el Gobierno Departamental se encuentra satisfecho por haber ayudado a construir el proceso de entendimiento y solidaridad entre todas las expresiones religiosas, a través de una concentración ecuménica que se hizo en la Administración Departamental, lo que contribuye a consolidar la reconciliación de todas las familias santandereanas.

Ibáñez Muñoz invitó a las autoridades locales y departamental, a los representantes de las diferentes religiones en Santander y a la comunidad en general a elevar plegarias y oraciones para que el proceso de paz y reconciliación en Colombia se haga realidad, precisamente ahora que hay un inicio de conversaciones entre el Gobierno Nacional y las fuerzas subversivas para tratar de terminar esta guerra interna que lleva casi medio siglo produciendo muertes.

## En la Gobernación de Santander, Quinta Feria del Emprendimiento

**BUCARAMANGA.** Con el propósito de brindar un espacio para la creación de empresas y el surgimiento de negocios productivos y rentables, la Gobernación de Santander realizará la Quinta Feria del Emprendimiento de funcionarios de la Administración Departamental.

El lanzamiento oficial de este evento se efectuará a las 2:00 de la tarde de este lunes, en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, del Palacio Amarillo, y estará a cargo del gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa.

La feria se desarrollará en la plazoleta de la Gobernación desde este lunes y hasta el miércoles 31 de octubre, y contará con 75 stands comerciales, donde se podrán apreciar ofertas gastronómicas, bisutería, servicios inmobiliarios, parque automotor, manualidades, marroquinería y ventas de productos por catálogos, entre otros.

